

令和元年12月18日

保護者様

喜多方市立駒形小学校長 佐藤 潤

## 学年閉鎖のお知らせ

寒さが身にしみる季節となりました。皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より本校教育にご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。

さて、先週より本校でインフルエンザを発症する児童が出始め、本日現在で全体の20%を超える状況になりました。本校といたしましては、学校医や市教育委員会の指導のもと下記のとおり該当学年を学年閉鎖といたします。

つきましては、2学期末ではありますが児童の健康第一を考えた判断ですので、よろしくお願いいたします。

### 記

- 1 該当学年 第2・3・4学年
- 2 期 間 12月19日(木)・20(金)の2日間
- 3 対 策 該当学年の児童は、2日間自宅であたたかくして外出せず過ごします。
- 4 備 考 ○該当学年以外の学年は、通常どおり授業を実施いたします。  
○本日配付した、「インフルエンザ感染予防について」を参考にしてください。  
○該当学年の保護者さんは、本日の児童クラブのお迎えはできるだけ早めをお願いいたします。なお、12月19日(木)・20(金)の2日間、第2・3・4学年の児童は児童クラブ利用ができません。  
○学年閉鎖の期間中、新たにインフルエンザを発症した場合は、担任まで必ず連絡ください。